

ALL TAKAMORI is for CHILDREN 第101号

～学校支援地域本部は地域に作られた学校の応援団です～

2024年7月19日

暑中お見舞い申し上げます。梅雨の時期なのに熱中症注意報が出される毎日ですが地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。夏休みを前にして、高森小では『ひばりまつり』、高森東小では『高東オリンピック』と、児童が楽しみにしている行事が行われました。そして、各連合町内会では夏祭り開催に向けて準備が進められています。【高森東夏祭り/7月27日 15時～19時 高森東公園】・【高森夏祭り/8月3日 17時～20時 高森小学校】開催予定です。7/20～8/24までの夏休み期間、子どもたちが安心安全に過ごせますようにお見守りお願いいたします。

6/26 高森中学校区健全育成会 第1回役員会

高森小・高森東小・高森中学校、2つの児童センター、市民センター、2つの連合町内会会長、民生児童委員、寺岡交番署長が一同に会して情報交換をしながら、「ちいきが守る 地域が育てる 高森の子どもたち」をスローガンに活動を進めています。今年度就任された市民センター館長から「来館された方が、横断歩道で車を停めたら、小学生がくると振り返ってペコリとお辞儀をしてくれた。こんな子どもたちは初めてで素晴らしい地域ですね、と教えてくれたんです。」と嬉しそうにご報告くださいました。緑の自然と花いっぱい地域、そして地域の方々の温かい眼差しの下で子どもたちはスクスク育っています。

7/2 第3回高森中学校学校運営協議会

高森中では12月が第1回開催となるため、令和5年度最後の学校運営協議会でした。学校の様子をご説明いただいた後に全クラスの授業を参観させていただきました。落ち着いた授業態度、校舎がきれいに清掃されていること等、恵まれた教育環境に委員一同大変感心致しました。

初代PTA会長の草賀委員長には立ちあげから、沢山ご尽力いただきましたが、3年目からは高森中学校前PTA会長の萩原さんに委員長をバトンタッチです。

元気に挨拶ができる高中生！地域の行事に「すこぼら隊」として活躍してくれる高中生！これからも地域ぐるみで子どもたちを応援していきます。



7/6 高森東児童センターまつり

今年はいつよりも早い時期の開催です。地域の皆様から愛される児童センター！子どもたちの為に各団体がコーナーコーナーで子どもたちを楽しませてくれました。高森中「すこぼら隊」も大活躍！



7/4 高森小学校 令和6年度第3回学校運営協議会

5年生34名と運営委員9名との『しゃべっ亭』を行いました。グループに分かれ、「私がすごいなと思う人」、「私のやる気スイッチを押してくれる人」について話をしました。1分の砂時計が終わるまでが持ち時間なのですが、どの児童も1分に話をまとめられて「すごいなあ！」と思いました。

～地域の委員の皆様からの感想～

- ・どちらのテーマでも「家族」と答える子が多く、家族に支えられていることがよくわかった
- ・自分のお兄ちゃん、お姉ちゃん、弟のすごい所を認めていることに感心した
- ・「大谷選手は野球がすごいだけではなく、人を思う心・夢をかなえる努力をしているところがすごいと思う」「バスケの富樫選手は身長が低いのにスピードがあり自分の良いところを生かしている、と、理由までしっかりと話せる5年生、すごい！
- ・「1番の人を書いたけど、2番目は高森小の先生たち！お世辞じゃないよ」と照れくさそうに話してくれた
- ・初めての「しゃべっ亭」楽しくて最高でした
- ・友だちの良いところを見つけてほめることができる子どもたちに感動した



5年生との「しゃべっ亭」



担任の先生の「すごいと思う人」は？



ふりかえりも委員同士で「しゃべっ亭」

7/9 高森小3年生 総合「地域を知ろう」

高森音頭保存会の皆様に『高森音頭』の唄と踊りをご教授いただきました。

「はあー 高森まーちにー♪夏がくりゃあ♪ ちよいとさ」高森の夏まつりに向けて準備OKです。



毎月20日に発行し、高森小・高森東小の全ご家庭と地域回覧で皆様にお届けしています。
高森小・高森東小・高森中ホームページ「お便りコーナー」からもご覧いただけます。



高森中学校区学校支援地域本部

高森小学校学校支援地域本部スーパーバイザー 横山 倫子
高森東小学校学校支援地域本部スーパーバイザー 大泉 ルミ